

II Feria de Servicios Municipales: " Esta es la forma de rendir cuentas frente al pueblo"

Ambato, 19 de febrero del 2016.- " Hoy constaté que el Alcalde trabaja mucho por nosotros. Me gustó que se atienda a los niños en los Centros Infantiles del Buen Vivir, que se les enseñe sobre cómo alimentarse correctamente, portarse bien con sus papitos y que se haga obras de teatro y nuevos parques para que estemos felices", comentó Marcelo Rodríguez, un pequeño de 11 años que esta mañana, en compañía de sus padres, asistió a la II Feria de Servicios Municipales, realizada este viernes 19 de febrero del 2016, en la Explanada Sur del GADMA.

El evento forma parte del proceso de Rendición de Cuentas 2015 y tiene como objetivo socializar con la ciudadanía las actividades y proyectos que realizan para su beneficio todas las Direcciones Departamentales, Unidades Desconcentradas y Empresas Públicas Municipales.

"Tenemos que hacer un Municipio amigable en donde el ciudadano venga y sea debidamente atendido. Tenemos la satisfacción plena que las cosas las estamos haciendo muy bien con alegría en el corazón y ganas de trabajar. Somos servidores públicos y esta es la de rendir cuentas frente al pueblo", dijo el Ing. Luis Amoroso Moral, Alcalde de Ambato.

Detenidamente Martha López, se acercó al stand del Hospital Municipal de Ambato " Nuestra Señora de la Merced", con cierto recelo consultó sobre los servicios que ofrece la casa de salud. Una sonrisa se dibujó en su rostro al conocer que es posible recibir atención de calidad y con los mejores profesionales, a tan sólo 1.50 dólares la consulta en especialidades y un dólar en el área de Pediatría.

" El hecho de que exista atención de primera y a tan bajo costo me parece espectacular. Me informaron además que esta semana hicieron operaciones gratuitas a niños con discapacidades con médicos extranjeros y que cada fin de mes realizan jornadas médicas en todas las parroquias del Cantón. Compartiré el dato con mi familia", expresó la ciudadana.

Más adelante, un grupo de adolescentes conversaban con emoción sobre el rescate de las calles a adultos mayores que realiza frecuentemente la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria. "Es una acción muy noble la que hace el Municipio (...) velar por la salud y bienestar de este grupo social, brindarles amor, una nueva familia y ánimos para salir adelante; es algo que no tiene precio", consideró Gabriela Manzano, de 16 años. " ¡Hoy me explicaron que incluso puedo ser voluntaria para ayudarlos. Lo haré!", añadió.

Los jóvenes además encontraron variada información sobre seguridad ciudadana en el stand de la Dirección de Tránsito Transporte y Movilidad. Junto a ellos estuvieron representantes del Centro de Discapacidades " El Peral", orientándolos en todas sus consultas sobre el cuidado que reciben las personas con discapacidades, entre otros servicios municipales.

